

Un signe de grâce

Au loin, je vis un cygne :
Étrange créature près d'un lac,
Minaudant dans sa parure blanchâtre.
Pourrais-je un jour m'en montrer digne ?

Beauté désinvolte, ondulant doucement.
Charme enivrant, plaisir des sens.
Touché dans mon cœur. Quel enchantement !
Espérant fortement un signe d'une mutuelle attirance.

Et elle batifole, et me rend folle, fou, euh... flou.
Illusion, serait-ce en fait un mirage ?
Je m'approche et m'accroche à ce rien, ce tout.
Un ange passe...

De ses ailes, me fait tournoyer sur son passage.
Faut-il la rattraper, l'apprivoiser... la mettre en cage ?

De grâce ! Pardonnez-moi ces pensées !
Trop obsédé par sa pureté insensée.

Alors je retiens mon souffle, bouche ouverte.
La suivant du regard sans la déranger.
À ses yeux, je suis et resterai qu'un étranger.
Offrant mon attention à sa langueur, je reste inerte.

Il y a de ces âmes qui vous éclairent quand vous êtes perdus.
Il y a de ces âmes qui ont un naturel élégant plein de vertus.

Au loin, je vis un signe :
Étrange créature près d'un lac,
Minaudant dans sa parure blanchâtre.
Pourrais-je un jour m'en montrer digne ?